

Diario de Pacífico

Periódico de Hechos y Opinión

MARTES 14 DE OCTUBRE DE 2025 NUEVA ÉPOCA

Director Fundador EMILIO VALDEZ HERNÁNDEZ / Director General Lic. PAVEL EMILIO VALDEZ B. TEPIC, NAYARIT



INSTITUCIONES FEDERALES Y ESTATALES REALIZAN ACTIVIDADES EN ZONAS AFECTADAS POR LAS LLUVIAS EN EL MUNICIPIO DE COMPOSTELA



CONFONAY BRINDA APOYO SOLIDARIO EN ESCUELAS DE JALCOCOTÁN DAÑADAS POR LA LLUVIAS

COORDINA SSPC Y SSN CAMPAÑA DE VACUNACIÓN DE SALUD PARA LAS PERSONAS PRIVADAS DE LA LIBERTAD

SEGUNDO ENCUENTRO DEL SISTEMA ESTATAL ANTICORRUPCIÓN DE NAYARIT

CONVIVE EL GOBERNADOR CON LOS MAESTROS QUE OBTUVIERON EL PRIMER LUGAR DEL EXÁMEN IMEAB

PROMUEVE BEATRIZ ESTRADA, EL CUIDADO DE LA SALUD MENTAL PARA MEJORAR LA VIDA DE LOS NAYARITAS



A QUIEN **804** CORRESPODA:

A 804 días del asesinato de Martín Sánchez, no han sido detenidos los responsables

CONFONAY BRINDA APOYO SOLIDARIO EN ESCUELAS DE JALCOCOTÁN DAÑADAS POR LA LLUVIAS

gobierno de Nayarit reafirma su compromiso con la protección, seguridad y bienestar de

las comunidades, trabajando con solidaridad y unidad en todo el estado.



En atención a las indicaciones del gobernador del estado, Miguel Ángel Navarro Quintero, y mediante un trabajo coordinado, este domingo el personal combatiente de incendios forestales de la Comisión Forestal de Nayarit (COFONAY), encabezado por su titular Gabriela Arias Saldaña, acudió a la escuela primaria "Reforma Agraria", ubicada en la comunidad de Jalcocotán, municipio de San

Blas.

La visita se llevó a cabo en respuesta a las lluvias registradas el sábado, que ocasionaron afectaciones en las instalaciones del plantel. El personal realizó labores de limpieza, remoción de lodo y restauración de espacios, con el objetivo de restablecer las condiciones de seguridad y normalidad para la comunidad escolar.

Con estas acciones, el

COORDINA SSPC Y SSN CAMPAÑA DE VACUNACIÓN DE SALUD PARA LAS PERSONAS PRIVADAS DE LA LIBERTAD

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana en coordinación con la Secretaría de Salud de Nayarit (SSN), realizan campaña de vacunación para las mujeres privadas de la libertad en el CERESOFE "La Esperanza" y personal administrativo.

Durante las labores de esta campaña se aplicaron 30 vacunas de influenza, 11 de tétanos, 13 de hepatitis y 100 de neumococo. En el desarrollo de esta campaña se

compartió con las internas información relevante para su bienestar físico.

Estas labores se realizan con el objetivo de evitar brotes de enfermedades, fortalecer a las internas y al

personal para la llegada de la temporada invernal, además de garantizar en todo momento la aplicación del derecho a la salud como parte de los ejes rectores de la Reinserción Social.



"ESCAPARATE DE LO FUNESTO" ...



La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana logró el aseguramiento de tres (3) personas, esto durante recorridos de vigilancia y prevención al delito implementados por elementos de la Policía Estatal en la ciudad de Tepic.

Estas acciones se tie-

nen con el fin de reforzar la seguridad y evitar hechos delictivos.

Como resultado de los trabajos realizados fueron asegurados:

1.- Raúl "N" "N", de 43 años, en el fraccionamiento Ciudad del Valle, por su presunta participación en el

SIGUE EN LA PAG 4 ➔

PROMUEVE BEATRIZ ESTRADA, EL CUIDADO DE LA SALUD MENTAL PARA MEJORAR LA VIDA DE LOS NAYARITAS

Cuidar la mente y las emociones también es cuidar la vida. Con esa sensibilidad, la presidenta del Sistema DIF Nayarit, doctora Beatriz Estrada Martínez, encabezó la clausura del taller "Construyendo hábitos de autocuidado para la salud integral", realizado en el marco del Día Mundial de la Salud Mental, con el propósito de fortalecer el bienestar emocional y promover una vida más plena y equilibrada para las y los nayaritas.

Durante el encuentro, efectuado en la Galería Artesanal Nayarte, la titular de la asistencia social en la entidad subrayó la importancia de derribar los estigmas en torno a la atención psicológica y de fomentar una cultura de empatía y acompañamiento desde el hogar, las escuelas y los centros de trabajo. Destacó que cuidar la salud mental es una forma de reconocerse, escucharse y vivir con esperanza, porque solo así se construyen comunidades más fuertes y humanas.

"Me da gusto felicitarlos y estoy segura de que lo que hoy

han escuchado aquí, en este espacio de Nayarte, será en beneficio de ustedes y de todas las personas a quienes atienden. Ustedes podrán entender mejor, ofrecer herramientas y fortalecer esa salud integral que todos deseamos: bienestar y felicidad. Porque necesitamos ser felices con nosotros mismos para poder transmitir esa felicidad a los demás, y brindarles también los elementos necesarios para seguir interactuando dentro de una sociedad", expresó la presidenta del Sistema DIF Nayarit.

Con la guía de especialistas en psicología de la Coordinación de Inclusión y Bienestar Emocional, más de 120 participantes recibieron herramientas teórico-prácticas que les permitirán fortalecer su autocuidado y desarrollar habilidades de autogestión para manejar de manera positiva sus emociones y conductas. De esta forma, el Corazón de Nayarit reafirma su vocación de mantenerse cercano a la población, impulsando acciones concretas que promueven el bienestar emocional y la salud integral de todas y todos.



INSTITUCIONES FEDERALES Y ESTATALES REALIZAN ACTIVIDADES EN ZONAS AFECTADAS POR LAS LLUVIAS EN EL MUNICIPIO DE COMPOSTELA

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, a través de la Dirección de Protección Ciudadana y Bomberos del Estado, en coordinación con personal de la Secretaría de Marina, brigadas de COFONAY y autoridades municipales, llevó a cabo un recorrido estratégico por las zonas afectadas por las fuertes lluvias en la localidad de Zacualpan, municipio de Compostela.

El despliegue interinstitucional tuvo como propósito evaluar los daños ocasionados, identificar riesgos potenciales y definir acciones conjuntas para la

atención inmediata de las familias afectadas. Durante el recorrido, se verificaron los accesos principales, las condiciones de la infraestructura y las necesidades prioritarias de la población, con el objetivo de garantizar una respuesta rápida, organizada y efectiva ante la contingencia.

Con estas acciones, la SSPC, en coordinación con los tres órdenes de gobierno, reitera su compromiso permanente de proteger la integridad y el bienestar de las comunidades nayaritas afectadas por fenómenos naturales.



SEGUNDO ENCUENTRO DEL SISTEMA ESTATAL ANTICORRUPCIÓN DE NAYARIT

El gobierno del estado y el Sistema Estatal Anticorrupción del Estado de Nayarit (SEAN), a través de la Secretaría Ejecutiva del Sistema Local Anticorrupción (SESLAN), convocan al 2° Encuentro del Sistema Estatal Anticorrupción de Nayarit: "Pacto Nayarit, unidos contra la corrupción".

Viernes 24 de octubre de 2025

10:00 a.m.

Salón "La Escondida II", Hotel Nekié – Tepic, Nayarit

El encuentro reunirá a representantes de los podes

res del Estado, autoridades municipales, organismos autónomos, así como a los sectores empresarial, académico y social.

Está dirigido a organizaciones civiles y colectivos ciudadanos comprometidos con el fortalecimiento de la integridad pública, la transparencia y la rendición de cuentas en Nayarit.

El registro de asistencia estará disponible mediante el link publicado en las redes oficiales del gobierno del estado y de la SESLAN.

La participación es gratuita y con cupo limitado.



CONVIVE EL GOBERNADOR CON LOS MAESTROS QUE OBTUVIERON EL PRIMER LUGAR DEL EXÁMEN IMEAB

Ayer lunes, el gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero reiteró su reconocimiento a las y los maestros nayaritas, luego de la ceremonia de honores a la Bandera, en la Escuela Secundaria Técnica No. 51 "Emilio M.

González".

Este plantel obtuvo el primer lugar en el examen IMAEB entre las escuelas de los SEPEN, lo que habla del compromiso y dedicación de las maestras y los maestros, que todos los días transmiten

conocimientos, principios y valores a sus alumnos.

Seguiremos enarbolando la educación como bandera de nuestro gobierno, y lo haremos, como hasta ahora, en equipo con el magisterio nayarita.



VIENE DE LA PAG. 2

ESCAPARATE DE LO ...

hecho delictivo de conducción en estado de ebriedad, asegurándole un vehículo de la marca Suzuki, sub marca Vitara, modelo 1999, color azul.

2.- Víctor Adrián "N" "N", de 22 años, en el fraccionamiento Ciudad del Valle, por su presunta participación en el hecho delictivo de conducción en estado de ebriedad, asegurándole un vehículo de la marca Ford, sub marca Figo, modelo 2017, color gris.

3.- Fernando Octavio "N" "N", de 27 años, en la colonia centro, por su presunta participación en el hecho delictivo de conducción en estado de ebriedad y daño a las cosas, asegurándole un vehículo de la marca Chevrolet, sub marca Aveo, color gris.

Los detenidos y los vehículos asegurados fueron puestos a disposición de la autoridad competente.

#ProtegerYServir



IMPRESOS DEL PACIFICO

LONA A TODO COLOR

DESDE

\$55.00

+IVA

M2

*NO INCLUYE DISEÑO

***APLICAN RESTRICCIONES**
***PRECIOS SUJETOS A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO**

PARA UNA MEJOR ATENCIÓN HABLA O MANDA WHATS AL:

☎ 311 213 1899
☎ 311 433 3302

✉ impac_73@hotmail.com
📍 Calle Mazatlán #200 Col. Centro, Tepic Nayarit.